

El Premio de Arte Acoplásticos es una iniciativa a largo plazo diseñada para establecer un puente entre el sector cultural y el empresarial, con el propósito de generar un impacto significativo en el ecosistema artístico colombiano.

A diferencia de otros reconocimientos que premian obras ya realizadas, este premio busca fomentar la producción artística al apoyar la creación de una nueva obra. Cada año, el artista seleccionado tendrá la oportunidad de desarrollar su proyecto con recursos gestionados y en colaboración con un equipo curatorial.

Desarrollado en alianza con ARTBO | Feria, la principal feria de arte de Colombia, el premio contribuye al fortalecimiento de un ecosistema donde el arte, la educación y la economía cultural convergen.

Acoplásticos es una entidad gremial colombiana sin ánimo de lucro que reúne y representa a empresas de las cadenas productivas químicas, incluyendo industrias del plástico, caucho, pinturas, tintas y recubrimientos, fibras, impresión 3D, fabricantes digitales, materiales compuestos, petroquímica y sectores relacionados.

Objetivo

El Premio de Arte Acoplásticos tiene como propósito fomentar la creación artística, apoyar el talento y fortalecer el vínculo entre el sector cultural y empresarial. Se priorizan la experimentación, el impacto social y la viabilidad de ejecución dentro del marco establecido por la convocatoria. Este programa cultural tiene una visión inicial a cinco años.

¿Por qué en alianza con ARTBO | Feria?

ARTBO | Feria es un espacio estratégico donde confluyen el mundo empresarial y el arte en Colombia. La feria proporciona una plataforma de visibilidad para el premio, mientras que el premio aporta contenido exclusivo e innovador que enriquece la feria.

Este vínculo estratégico y cultural fortalece la sociedad al establecer herramientas de fomento a la creatividad, dejando un legado cultural duradero.